

nouveaux modèles ou d'améliorer les modèles existants afin de promouvoir et d'accroître l'accès aux possibilités d'apprentissage au sein des collectivités et entre elles, grâce à la technologie.

Les technologies d'apprentissage en milieu de travail. Ce programme finance des projets qui permettent d'accroître les possibilités d'apprentissage et l'acquisition de compétences en milieu de travail, grâce à la mise en oeuvre de solutions destinées aux travailleurs, fondées sur la technologie.

Industrie Canada

Le gouvernement du Canada, par l'intermédiaire du Bureau des partenariats internationaux, mis sur pied par Industrie Canada, partage ses programmes en matière de connectivité et ses stratégies avec ses partenaires de l'étranger et collabore étroitement avec eux à la mise en oeuvre de leurs programmes et de leurs initiatives. Par exemple, en 1998, le gouvernement de l'Argentine a demandé l'aide du gouvernement du Canada pour la conception d'un système d'information fédéral pour le programme de production (semblable à Strategis d'Industrie Canada – un site Web conçu pour fournir des renseignements aux entreprises et aux consommateurs du pays sans égard au temps ou à la situation géographique), un programme des collections numérisées, un programme d'accès communautaire (semblable au programme *Un Canada branché*, qui comprend entre autres Le Canada en ligne, Collectivités ingénieuses, Le Contenu canadien en ligne, Le Commerce électronique, Les gouvernements canadiens en ligne, Brancher le Canada au reste du Monde).

En 1999, un groupe de spécialistes canadiens d'Industrie Canada a été invité à Santiago, au Chili, afin de présenter le programme *Un Canada branché* à un important auditoire chilien, y compris des représentants du ministère de l'Économie. Lors de cette mission, le Canada a signé un protocole d'entente avec le Chili concernant l'élaboration d'un programme de connectivité pour le Chili. Dans le cadre de son programme *Enlaces*, le Chili travaille maintenant de concert avec Rescol, d'Industrie Canada (une infrastructure de communication qui a pour objectif de relier toutes les écoles et toutes les bibliothèques canadiennes à Internet) dans les domaines de l'élaboration du contenu, de la formation des enseignants et de la participation de la collectivité.

Industrie Canada est le chef de file de l'effort du gouvernement fédéral visant à encourager l'utilisation des technologies de l'information pour ainsi mettre en place des compétences et des connaissances canadiennes et favoriser la compétitivité économique canadienne et le bien-être de la société. Les objectifs poursuivis par l'initiative *Un Canada branché* sont les suivants :

- élaborer une infrastructure de télécommunications qui permettra d'améliorer la mise en réseau et l'accès à la connaissance et à l'information de manière à aider les Canadiens à faire preuve de plus d'entrepreneurship, à innover davantage et à promouvoir ainsi le développement économique;
- fournir des compétences à caractère technologique aux jeunes afin d'améliorer leurs perspectives d'obtenir un emploi intéressant dans la nouvelle économie de réseau;